



AG Ästhetische Dermatologie
und Kosmetologie

Aktivitätsbericht der AG Ästhetische Dermatologie und Kosmetologie 2013

Die Arbeitsgruppensitzungen finden zu den ÖGDV-Jahrestagungen statt, unterjährig werden Themen per e-mail mitgeteilt und bearbeitet. In Arbeitstreffen erfolgt deren Finalisierung sowie die Veranstaltungsplanung. Diese fanden heuer in regelmäßigen Abständen statt.

In der Berichtsperiode wurden vor allem die Themen zur Klärung der Kompetenz der Dermatologie in den operativen Techniken schwerpunktmäßig betreut und entsprechende Initiativen gefördert., sowie Stellungnahmen und standesinterne Beiträge erarbeitet. Die Mitgliedschaft bei der AFIAS wurde aktiv betrieben. Zum Thema wurde auch im April im Hörsaalzentrum des AKH Wien mit der Veranstaltung „Ästhetische Chirurgie - Interdisziplinarität sichert Qualität beigetragen

Fit für die Praxis: Advanced Aesthetik for You“ ein dermatologischer Hands-on-Kurs fand im Mai in Wien statt

Mitglieder der Arbeitsgruppe waren eingeladen der Apothekerschaft bei deren Sommerakademie im Juni aktuelle Informationen zu vermitteln .

Gemeinsam mit der ÖGDÄK wurde im September eine zweitägige Veranstaltung zum Thema „Ästhetische Dermatologie: Quo vadis?“ in Graz abgehalten.

Die Jahreshaupttagung 2014 findet wieder in Zusammenarbeit mit der Gesellschaft für Dermatologische Kosmetik und Altersforschung am 19. und 20. September in Wien statt. Vorläufiger Arbeitstitel Hautlebenszeit Gesundheit und Attraktivität - ein Praxiskatalog